

【区域经济】

对新疆实现跨越式发展和长治久安主要目标的测算与分析 课题组(5)

关于新疆兵团科技发展机制创新的思考 刘西艳,李豫新(11)

【宏观经济】

中国相邻省份经济增长的溢出效应分析 李静娴,陈安平(16)

中国省域城镇居民小康生活水平评价研究 钟彩艳,等(22)

【“三农”问题研究】

农村合作经济组织制度变迁主体转换假说研究
——一个探索性的制度逻辑框架 王克稳,等(28)

棉花期货与新疆棉产业发展问题研究 阿斯哈尔·吐尔逊,陈大江(36)

【中亚经济研究】

新疆参与中亚区域经济合作的经济效应分析 胡颖,李道军(41)

主管单位:新疆财经大学

主办单位:新疆财经大学

编辑出版者:新疆财经大学

期刊编辑部

地址:乌鲁木齐市北京中路449号

电话:0991-7842086

传真:0991-7843067

电子邮箱:xjufecj@sina.com

bjb@xjufe.edu.cn

邮编:830012

印刷:新疆财经大学印刷厂

【可待续发展】

我国能源强度的演变机理及影响因素分析

宋锋华(47)

【财政·税收】

新疆非税收入运行状况分析 贾亚男,崔光莲(52)

浅谈我国房地产市场税制改革

——基于税负转嫁与税负合理分配的分析

吴 腾(57)

破解城乡二元体制的公共物品视角研究

汪恭稳(62)

【金融·保险】

优化外部环境对促进新疆消费信贷发展的探讨

费玉娥,刘 涛(67)

碳金融给我国商业银行带来的机遇与挑战

李 明,卢爱珍(72)

新疆实施新型农村社会养老保险的测算分析

赵 珍,王 伟(75)

【其他】

《新疆财经》征稿重点研究范围 (80)

创刊时间:1982年

国际标准刊号:ISSN 1007-8576

国内统一刊号:CN65—1030/F

主 编:王公达

常务副主编、编辑部主任:张丽

责任编辑:汪爱琴 陈华文

英文翻译:杨惠馨

邮发代号:58—101

国外代号:BM4732

广告经营许可证:

新工商广字00515063号

国内总发行:乌鲁木齐市邮政局

订购处:全国各地邮局

国外总发行:中国国际图书贸易

总公司(北京399信箱)

定价:6.00元

Main Contents

On Realizing Primary Objectives of Leap - forward Development and Long - term Stability in Xinjiang
..... Project Team(5)

On Science and Technology Development Mechanism Innovation for Xinjiang Production and Construction Group
..... Liu Xiyan, Li Yuxin(11)

Spillover Effects of Economic Growth among Chinese Contiguous Provinces Li Jingxian, Chen Anping(16)

Evaluation of Well - off Living Standard of Urban Residents of Provincial Level in China Zhong Caiyan, etc. (22)

Research on the Role Switching Hypothesis of Rural Cooperative Economic Organizations Wang Kewen, etc. (28)

Cotton Futures and Development of Cotton Industry in Xinjiang Asikaer. Tuerxun, Chen Dajiang(36)

An Analysis of Economic Effects of Xinjiang - Central Asian Regional Cooperation Hu Ying, Li Daojun(41)

The Evolution Mechanism of Energy Intensity and Its Influencing Factors in China Song Fenghua(47)

Operation Analysis on Non - tax Revenue in Xinjiang Jia Ya - nan, Cui Guanglian(52)

Tax Reform of the Real Estate Market Wu Teng(57)

On Unraveling the Urban - rural Dual System of Public Goods Wang Gongwen(62)

Optimizing External Environment to Promote Consumer Credit Development in Xinjiang Fei Yu - e, Liu Tao(67)

Financial Carbon and Opportunities and Challenges It brings to Commercial Bank in China Li Ming, Lu Aizhen(72)

An Analysis of Implementing New Type Rural Social Endowment Insurance in Xinjiang Zhao Zhen, Wang Wei(75)

Sponsored by Xinjiang University of Finance & Economics
Edited & Published by the Editorial Department of
Xinjiang Finance & Economics (449 Beijing
Zhonglu, Urumqi 830012, China)
Tel:0991 - 7842086 E - mail:bjb@xjufe. edu. cn

Editor - in - chief: Wang Gongda
Executive Chief Editor: Zhang Li
General Distributor: China International
Book Trading Corporation (Guoji Shudian)
P. O. Box 399, Beijing, China